

# Laufclub Vorra mit dreifach-Triumphf beim Frankenweg Lauf

## Sven Starklauf mit Streckenrekord – Belzer und Schlapp auf Rang 2 & 3

Am vergangen Sonntag reisten drei Läufer vom DJK LC Vorra nach Pottenstein um auf der schönen Trail Running Strecke des Frankenweg Laufes teilzunehmen. Nachdem einige Teamkollegen die Strecke des Frankenweg Laufes immer wieder als wunderschönen Landschaftslauf angepriesen haben schrieben sich Sven Starklauf und Christian Schlapp kurzentschlossen in die Startliste ein. Auch Vorjahressieger Klaus Belzer war wieder angemeldet.

Alle drei gingen auf der Kurzstrecke die immerhin 15 Kilometer beinhaltet an den Start. Aufgrund der letzten Trainingsrunden war klar das alle drei gemeinsam vorne mitlaufen können. Über Wurzeln, Steine und durch Felsen hindurch führten die ersten Kilometer an der Sommerrodelbahn vorbei in Richtung Teufelhöhle. Die ersten 10 Kilometer gingen fast ausschließlich Bergauf und die drei Sportler konnten ihre



Berglaufqualitäten ausspielen und sich schließlich zu dritt an die Spitze des Feldes setzen, wobei Sven und Klaus sich deutlich absetzen konnten. Nach dem steilsten Anstieg der Strecke konnte sich schließlich Sven Starklauf einen entscheidenden Vorsprung herauslaufen und mit neuer Streckenrekordzeit gewinnen.

Nach insgesamt 1:02:59 Std. und 424 Höhenmetern erreichte er das Ziel in Obertrubach.

Ungefährdet auf den zweiten Rang lief Belzer der mit 1:04:22 Std. die M40 gewinnen konnte.



Gespannt warteten die beiden ob ihr Teamkollege Christian Schlapp tatsächlich den dreifachen Triumph perfekt machen würden. Nach 1:08:26 Std. kam er dann tatsächlich als Gesamtdritter (2. M40) auf der anspruchsvollen Strecke ins Ziel.